



令和6年8月26日

校長 平塚 智啓

～心・思いや考え方～

学校教育目標

夢に向かい
学び合い、
認め合い、
鍛え合う
主体的に生きる
子どもの育成

子どもたちの成長がみられる2学期スタート！

「咲かせよう！下小の花」を合言葉に！

今年の夏は、これまでに類を見ない暑さに見舞われ、命の危険さえ感じられました。いつもの夏休みなら行えた家族・地域行事などにも制限があったのではないかでしょうか？

その夏休みを終え、今日から学校生活が戻ってきました。引き続き「暑さ対策」を講じながらの学期を充実したものとしたいと思います。ご家庭の方でも、健康管理・水筒の準備等協力よろしくお願いします。「暑さ」に対しては、「自分の命は自分で守る」心構えも必要ですので、『登下校中の帽子の着用』をこれまで以上に声掛けしていきたいと考えています。

さて、その始業式で私が子どもたちに話した一部を紹介します。

(今夏のオリンピックの話をした後、下小の運動会もオリンピックに負けないものを創り上げようという話を受けて)

それともう一つ頑張ってほしいことがあります。何事にも「表し、行動する」ことです。学校生活において、先生や友だちに自分の考え・思いを伝えてください。うまく伝わらなくてもよいです。うまくいかないからこそ、勉強が必要になってきます。それができるのが学校です。グローバルな時代を生きる君たちには日本語だけではなく、世界の共通語である英語も必要になってきます。今学期もALTのパトリシア先生もきてくれます。恐れず英語を使っていってくださいね。校長先生をはじめ、先生方もみなさんの応援をしていきますので、1学期同様、なんでも話してくださいね。



(以上 話の要旨)

表題に掲げていることの大切さにつなげ、今学期の頑張りを具体的に話してみました。「充実した2学期だった」と振り返った時に思えるように、この時期に目標を立て臨ませていきたいと考えました。子どもたちの目標も聞いてあげてください。

「OITA COCOLO PLAN」を受けて、本校では・・・！

夏休み期間ではありましたが、学校連絡メール「すぐーる」で、「誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策」を2度にわたりお知らせいたしました。それを受けた本校の取り組みの一つとして、2学期始めの1週間、下校時刻を早め、緩やかな学校生活のスタートを実施することとしました。ご家庭の方でもこの趣旨をご理解の上の子ども対応をお願いします。なお、いつもより早い下校時刻になります。(台風の進路によって、変更もあり得ますので、こまめな「すぐーる」の確認もお願いします。)子どもたちが2学期の良いスタートがけりますように…。

※1学期の終わりに「かけかけ運動の廃止」が伝えられました。残念ではあるとともに、子どもたちの安全に対して、危惧が感じられます。学校でも、通学路や登下校の安全について指導していきますが、ご家庭の方でも今一度、子どもと話してください。特に、朝の登校の際には声掛けしてくださると効果的です。

